



El *Informe Mundial sobre Desastres* ofrece un panorama completo y un análisis detenido de las cada vez más numerosas y trágicas crisis humanitarias que se producen en el mundo.

En la edición de 1999 se sigue la pista de los donantes y se examinan, en particular:

- las tendencias ambientales, los desastres y sus consecuencias;
- las crecidas;
- las repercusiones del huracán Mitch;
- el colapso institucional en Rusia y la hambruna padecida durante el invierno en ese país;
- la respuesta a los terremotos de Afganistán;
- los efectos de El Niño en América Latina, África y el Pacífico Sur;
- los recortes en los presupuestos para la asistencia;
- el Proyecto de la Esfera relativo a unas normas mínimas en la intervención en casos de desastre.

El *Informe Mundial sobre Desastres*, que se publica desde 1993, reúne las últimas tendencias, hechos y análisis de las catástrofes actuales, así como los efectos de éstas sobre millones de personas vulnerables en todo el mundo. Constituye una fuente indispensable de información y una obra de referencia en la búsqueda de estrategias y tácticas contra los desastres.



La Federación internacional de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja promueve las actividades humanitarias de las Sociedades Nacionales en favor de las personas vulnerables.

Mediante la coordinación del socorro internacional en caso de desastre y el fomento de la asistencia para el desarrollo, se propone prevenir y aliviar el sufrimiento humano.

La Federación, las Sociedades Nacionales y el Comité Internacional de la Cruz Roja constituyen, juntos, el Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja.



Publicado con el apoyo de la Oficina de Asuntos Humanitarios de la Unión Europea (ECHO).